



## Aberri Eguna

La semana pasada se celebró el Día de la Patria Vasca, el Aberri Eguna, en el Domingo de Resurrección, y resulta que Podemos lo celebró abiertamente en Rentería. De hecho Podemos ha sido la única formación no nacionalista (o supuestamente) que lo ha celebrado.

Pablo Iglesias, sin embargo, se ha negado reiteradamente a participar en los actos de la Fiesta Nacional del 12 de octubre.

Publicado 08/10/2018 17:42:50 [CET](#)

EUROPA PRESS - Archivo

MADRID, 8 Oct. (EUROPA PRESS) -

El secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, volverá a ausentarse este año de los actos para conmemorar la Fiesta Nacional del 12 de Octubre, y no acudirá ni al desfile militar ni a la recepción que protagonizarán posteriormente los Reyes en el Palacio Real, según han confirmado a Europa Press fuentes de la cúpula de la formación morada.

En Francia, Portugal, Alemania o Venezuela a nadie en la izquierda se le ocurre renegar de su país.

Cada vez que se cuestiona su patriotismo, los portavoces de Podemos responden que patriotismo es crear empleo, mejorar la sanidad pública o garantizar la educación. Obviamente son cosas entre las que no existe conflicto alguno y es perfectamente posible ser patriota y preocuparse por el empleo o la sanidad pública.

**deia**

INICIO | ATHLETIC | DEPORTES | SOCIEDAD | **POLÍTICA** | CULTURA Y OCIO | OPINIÓN | BIZKAIA

Euskadi | Estado

DÍA DE LA PATRIA VASCA

## La campaña capitaliza un Aberri Eguna a tres bandas

El PNV apelará a crear la "nación vasca" en su tradicional emplazamiento de la Plaza Nueva de Bilbao, a las 11.30h

EH Bildu se moviliza hoy en Iruñea, y Podemos de la CAV, en Errenteria

Domingo, 21 de Abril de 2019 - Actualizado a las 06:00h

La pregunta es por qué Podemos puede celebrar la Diada o el día de la patria vasca pero no la patria española. O por qué alguien de Podemos se puede enorgullecer de pertenecer al pueblo vasco pero no al pueblo español.

Es decir, en virtud de una cierta visión del mundo alguien puede rechazar las patrias y las banderas, siempre que las rechace todas, porque sí al final resulta que sólo rechaza una patria o una bandera entonces hablamos de otra cosa, casi de una fobia particular.

En estas fechas conviene considerar que Podemos es la fuerza por la que apuesta el PSOE junto con los separatistas para gobernar España. ¿Qué se puede esperar de un país cuyo Gobierno se tiene que apoyar en las fuerzas que o se avergüenzan de ese país o directamente lo quieren destruir?.

Atentamente,

Bakea eta barreak.